

Erp. Die niederländische Dressur-Equipe für Olympia steht – nur der Einzelstarter wird beim CHIO in Aachen noch benannt.

Mit einer überaus ausgeglichenen Equipe starten die Niederlande um Dressur-Gold bei den Olympischen Spielen im August in London. Bei der Nominierung blieben Überraschungen aus. Bondscoach Sjef Janssen benannte seine Ehefrau Anky Van Grunsven auf dem immer noch frischen 18 Jahre alten Hannoveraner Wallach Salinero, Doppel-Europameisterin und Weltcupgewinnerin Adelinde Cornelissen auf Parzival und den dreifachen Weltmeister Edward Gal auf Undercover. Wer Einzelstarter ist, fällt am Ende des 97. CHIO von Deutschland am 8. Juli, entweder die Team-Olympiazweite Imke Schellekens-Bartels auf Toots oder Patrick van der Meer auf Uzzo.

Anky Van Grunsven, 44, neunmal Weltcupsiegerin, bisher einzige dreimalige Einzel-Goldmedaillen bei Olympia, reitet damit zum siebten Mal bei Olympischen Reiterspielen für ihr Heimatland.